

Fecha: 02-02-2026

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Copa de Campeones 2026 se posterga por segunda vez ante la emergencia en Biobío**

Pág. : 13

Cm2: 288,5

VPE: \$ 487.021

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

 No DefinidaNorman Matus  
prensa@latribuna.cl

**E**l fútbol amateur del Biobío hizo una pausa necesaria. Por decisión del directorio de ANFA región Biobío, el inicio de la Copa de Campeones 2026 fue suspendido nuevamente, en consideración al complejo escenario que atraviesa la región producto de los incendios forestales y la mantención del Estado de Excepción Constitucional de Catástrofe.

La competencia, que originalmente estaba programada para los días 24 y 25 de enero, había sido reprogramada tras una primera suspensión para el 7 y 8 de febrero. Sin embargo, la evolución de la emergencia obligó a tomar una nueva determinación, esta vez con una mirada profundamente humana.

“En un acto de empatía, responsabilidad social y solidaridad con nuestros jugadores, cuerpos técnicos, dirigentes y familias que han resultado damnificadas por esta emergencia, se ha determinado postergar nuevamente su inicio”, señala el comunicado oficial que ANFA regional hizo llegar a las 33 asociaciones que la conforman.

# Copa de Campeones 2026 se posterga por segunda vez ante la emergencia en Biobío

El documento precisa que la nueva fecha tentativa para el arranque de la Copa de Campeones es el sábado 21 y domingo 22 de febrero, siempre y cuando las condiciones así lo permitan. En ese sentido, la entidad enfatiza que el objetivo es retomar la actividad deportiva de manera segura y acorde al difícil contexto que vive la región.

Asimismo, ANFA recalca que la decisión se adopta considerando tanto las facultades excepcionales que contempla el Estado de Catástrofe como el deber moral de la organización de priorizar el bienestar, la seguridad y el respeto hacia quienes hoy se ven directamente afectados por esta tragedia.

“Agradecemos profundamente la comprensión de todos los actores involucrados, confiando en que esta medida será enten-



EL INICIO DE LA COPA DE CAMPEONES 2026 fue nuevamente suspendido en Biobío, en un gesto de solidaridad y responsabilidad frente a la emergencia que afecta a la región.

dida como una acción necesaria y coherente con los valores que inspiran al fútbol amateur”, con-

cluye el comunicado.

En tiempos donde el fuego golpea hogares, sueños y comunida-

des completas, el balón espera. Porque antes del resultado y la competencia, está la vida.